



Sozialdemokratische Partei
Pratteln

3010

Pratteln, 19.08.2016

Interpellation:

„Trauungen im Schloss Pratteln“

Aus den Medien (Basellandschaftliche Zeitung vom 21.07.2016), sowie auf der Homepage der Gemeinde Pratteln konnte entnommen werden, dass ab 2017 keine Trauungen mehr im Schloss Pratteln durchgeführt werden. Auf persönliche Nachfrage beim Zivilstandsamt Arlesheim, heisst es sogar ab sofort. Die letzte Trauung im Schloss Pratteln habe am Freitag, 12.08.2016 stattgefunden.

Zu diesem Thema bitte ich den Gemeinderat folgende Fragen zu beantworten:

- Frage 1: Wie steht der Gemeinderat zu dieser Änderung?
- Frage 2: Wurde der Gemeinderat vorab über diese Änderung informiert und miteinbezogen? Und konnte er bereits dazu beim Zivilstandsamt Arlesheim Stellung beziehen?
- Frage 3: Was unternimmt der Gemeinderat, dass auch künftig Trauungen im Schloss Pratteln durchgeführt werden können?
- Frage 4: Wenn keine Trauungen mehr durchgeführt werden, kann das Zimmer dann als private Hochzeitslocation zur Verfügung stehen?
- Frage 5: Warum kann in den Baselbieter-Schlössern (Binningen, Bottmingen, Ebenrain und Wildeck) geheiratet werden, aber im Schloss Pratteln nicht mehr?

Marcial Darnuzer
SP-Fraktion